

## L'aquario-club de Montereau



Au cœur de la colline des Rougeaux, le bâtiment aux courbes majestueuses arbore fièrement son nom : L'Aquarium. En 2012, la Mairie l'avait fait construire afin d'y installer l'Aquario-club de Montereau. Depuis, l'association qui compte une cinquantaine de membres ne cesse de se développer. Rencontre avec son Président Robert Campagnet.

### **A l'intérieur, on dirait l'Arche de Noé version sous-marine ?**

C'est un peu ça. Nous disposons en effet de 50 aquariums contenant 52 espèces de poissons provenant des 5 continents. Nous avons aussi un bac d'eau de mer de 500 litres. Le tout étant alimenté par deux osmoseurs de plusieurs milliers de litres.

### **Où trouvez-vous ces poissons ?**

Certains ont été achetés dans des magasins spécialisés. D'autres sont le fruit d'échanges avec d'autres clubs ou proviennent de notre propre élevage. Chacun évolue dans un environnement qui lui convient et en la matière, les équilibres sont fragiles.

### **Pouvez-vous nous parler de l'activité du club ?**

C'est avant tout une histoire de passionnés. Entre les ateliers (préparation de nourriture, bricolage...), les visites publiques de l'Aquarium, la participation aux événements aquariophiles, il y a de quoi s'occuper. Nous prodiguons également des conseils et prêtons du matériel.

### **Quel est votre prochain événement justement ?**

Nous préparons actuellement une rencontre aquariophile qui se déroulera **samedi 5 novembre au Prieuré St-Martin**. Au programme : une conférence sur les Killies et leur maintenance (15h), une conférence sur les girelles du lac Tanganyika (16h30) et bourse aux poissons pour terminer en beauté.

### **Plus d'infos**

[aquarioclub-de-montereau.fr](http://aquarioclub-de-montereau.fr)

[Facebook : Aquario club de Montereau](#)

[aquarioclub.de.montereau@gmail.com](mailto:aquarioclub.de.montereau@gmail.com)

01 60 74 30 14

